

**HERBSTKONFERENZ
DER JUSTIZMINISTERINNEN UND JUSTIZMINISTER**

am 15. November 2012 in Berlin

HESSEN



Beschluss

TOP I.4

Fortschreibung des Projektes PEBB§Y

Berichterstatter: Baden-Württemberg

Die Konferenz der Justizministerinnen und Justizminister beauftragt die Landesjustizverwaltung Baden-Württemberg, das Vergabeverfahren zur Auswahl eines externen Unternehmens durchzuführen. Das externe Unternehmen soll die PEBB§Y-Erhebung 2014 gemäß der mit der Kommission der Landesjustizverwaltungen für Fragen der Personalbedarfsberechnung am 6./7. November 2012 abgestimmten Leistungsbeschreibung durchführen. Das Land Baden-Württemberg wird ermächtigt, mit dem Gewinner des Vergabeverfahrens einen Vertrag zu schließen, der eine Vergütung von höchstens 2 Millionen Euro vorsieht. Die Länder werden die dadurch entstehenden Kosten anteilig nach dem Königsteiner Schlüssel tragen. Mit der Verteilung und Auswahl der Erhebungsgerichte und Erhebungsstaatsanwaltschaften werden die Zentralabteilungsleiter der Landesjustizverwaltungen beauftragt.

